



47^{ième} session du groupe de travail de l'Examen périodique universel

République populaire démocratique de Corée

Intervention du Luxembourg

Genève, le 7 novembre 2024

Nous remercions la République populaire démocratique de Corée pour la présentation de son rapport national.

Le Luxembourg reste vivement préoccupé par la situation des droits humains en RPDC, notamment par l'emprisonnement massif de personnes qui n'ont pas eu accès à un procès équitable, ainsi que par l'utilisation de la torture dans les camps de prisonniers politiques.

Le Luxembourg recommande de :

1. Fermer immédiatement les camps de prisonniers politiques et libérer tous les prisonniers politiques sans condition ;
2. Mettre en œuvre les recommandations du rapport final de la Commission d'enquête en coopérant avec la Rapporteuse spéciale et le Haut-Commissariat aux droits de l'homme ;
3. Privilégier la réalisation des droits économiques, sociaux et culturels de la population aux dépenses militaires lors de la planification et la mise en œuvre du budget national ;
4. Assurer la liberté d'expression et l'indépendance des médias ;
5. Baisser le niveau de surveillance et permettre à sa population le développement d'une liberté de conscience.

Je vous remercie.

[165 mots – 1.20min – LU 16^{ième}]